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PROCES VERBAL de L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

ASSOCIATION « LECORBU» 

Exercice : 2017 - 2018 

 

Date : Mercredi 12 Septembre 2018, 19h00 

Lieu : Local rock 103, Ecole Le Corbusier, Genève. 

1. Introduction 

 

Alain Souhaite la bienvenue à l’Assemblée Générale Ordinaire de l’Association. 

 

2. Contrôle des Présences 

 

Membres « Actifs » Présents  Alain Barel 

Eric Barel 

Frédéric Chautems 

Frédéric Salmon 

Membres « Actifs » Excusés  Michel Henry 

Alan Christie 

Louis Davis 

Autres membres Présents  Néant 

 

3. Nomination du Secrétaire 

 

Secrétaire : Frédéric Chautems 

 

4. Approbation du précédent PV 

 

Le PV de l’assemblée 2016-2017 est approuvé à l’unanimité. 

 

5. Rapports du Comité 

i. Rapport du Président 

 

Alain présente un bref aperçu de l’exercice écoulé, notamment : 

 

Activité, concerts 

Mitch, notre responsable des relations externes, a mis en place notre participation à 2 

concerts durant l’été, qui nous ont apporté 1000 CHF de cachet. 

 

Le concert du 23 juin à la fête de la musique à Carouge s’est très bien déroulé, devant une 

cinquantaine de personnes de notre entourage, un enregistrement vidéo a été produit avec la 

base du son de sortie de face (pauvre en basse et guitare de Mitch) ; les prises de vues ont été 

réalisées par Yannick et ses amis, 7 caméras, Eric a directement rétribué ce travail .  
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L’autre concert s’est déroulé le 1
er

 septembre pour l’anniversaire de la société coopérative 

« Les Ailes » à Cointrin. Bon son malgré l’absence de la table prévue, pour raison de 

cambriolage la veille du concert (Benjamin Burri).  

 

Ces deux concerts ont amené des perspectives pour des prochaines sorties : 

- Festival De Certoux (entre mai et juillet 2019) 

- Réunion annuelle société coopérative d’habitation (Albert Knechtli) – 29 juin 2019 

- Réunion annuelle les Ailes, 2019 (septembre). 

- Un festival organisé par Benjamin Burri, vers la gravière. 

 

Mitch a également permis à Al de jouer sur le marché de Carouge. 

 

La tentative de Mitch de louer la salle des enfers pour organiser un événement n’a pas abouti, 

la salle n’étant pas disponible. 

 

Fred nous propose de participer à un concours organisé par une photographe freelance (Mei 

Fa Tan, www.meifatan.com). 

 « La Victoria Siempre » sera le morceau que nous tenterons de présenter. 

 

Location Ecole LeCorbusier 

Le local a été surchauffé durant l’hivers, à tel point qu’il était difficile de tenir une répétition 

complète sans utiliser un ventilateur. Suite à notre demande, des travaux d’isolation 

supplémentaires ont été effectués autour des canalisations de plafond récemment ajoutées 

pour l’alimentation de la nouvelle annexe de l’école vers le préau.  

 

Des jeux de clés supplémentaires ont été commandés et livrés (pour l’instant pas facturés). 

Désormais les personnes suivantes possèdent un jeu de clés double (portes entrée + 

armoire) : 

Alain, Eric, Mitch, Fred, Fredo, Al. 

 

Groupe supplémentaire 

Nous n’avons pour l’instant pas ouvert la possibilité à d’autres groupes, le local étant déjà 

bien encombré, et également largement utilisé durant la semaine, principalement par notre 

groupe « ATable », mais également par le groupe « Hard To Handle », de Al Christie. 

 

ii. Rapport du Trésorier 

 

Eric présente la balance de trésorerie de l’exercice écoulé. 

 

• Les cotisations des membres actifs ont été réglées et ont permis de couvrir les 

dépenses de mise à disposition du local de répétition. 

 

• Les recettes occasionnées par les concerts du 23 juin et du 1
er

 septembre (1000 CHF en 

tout) seront utilisées pour couvrir une partie de la location du local pour l’exercice 

2018-2019 (voir point 6). 
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Compte CCP : Un compte CP dédié à l’association a été créé par Alain sur son identifiant CCP. 

Il a été utilisé afin de payer la location du local, puis pour les remboursements des différents 

membres. 

iii. Rapport du Responsable des membres 

 

Frédéric présente l’état de la liste de membres, classifiée par type de membre. Le nombre de 

membre n’a pas évolué durant l’exercice. 

6. Rapport du contrôleur aux comptes 2017 – 2018 et approbation des comptes 

 

Alain, vérificateur des comptes a constaté que les comptes étaient tenus correctement. Les 

contrôles réalisés entre les écritures et les pièces comptables ont été satisfaisants. En 

conclusion nous invitons l'assemblée générale à approuver les comptes annuels et donner 

décharge au vérificateur et au Comité.  

 

Les comptes sont approuvés et décharge a été donnée par l'assemblée. 

7. Fixation des cotisations des membres actifs 
 
Le prix de mise à disposition du local de répétition à l’Ecole Le Corbusier s’élève comme 

l’exercice précédent à CHF 4400. 

Le prix de l’assurance couvrant le matériel entreposé au local est de CHF 360.- 

Eric a généreusement décidé de financer 50% du prix de location. Ce montant ajouté aux 1000 

CHF de recettes de concert nous permet de ramener la cotisation de 2018-2019 à 230 par 

personne. 

Louis est volontairement exclu du calcul car il a confirmé son prochain départ vers les USA 

probablement définitif (date non encore connue). 

 

Lecorbu - Finance 

    

       Année 18/19. De juin 2018 à Mai 2019 

  Lu, Ma, Me, Je, Ve de 20h à 22h 

location lecorbu 4 400 (220 séances de 2H à chf 20) 

assurance 360 

  

  

total annuel    5j/semaine 4 760 793 par personne 

Subvention Mescène EB 2 380 

  

  

Concert Carouge 500 

  

  

Concert Cointrin 500 

  

  

reste à Payer 1 380 230 par personne 

  

cotisation 

2018 payé reste 

 Alain 230 230 0 

 Eric 230 230 0 

 Fredo 230 230 0 

 Mitch 230 230 0 

 Louis 0   0 
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Fred 230 230 0 

 Al 230 230 0 

 total 1 380 1 380 0 

  

 

La proposition est acceptée par l’assemblée à l’unanimité. 

8. Election du Comité 

 

Le Comité sortant : 

Alain Barel   Président, Ingénieur du son / Webmaster  

Eric Barel   Trésorier, Vice Président 

Michel Henry   Relations partenaires externes 

Frédéric Salmon  Organisation Evénements 

Alan Christie   Direction artistique  

Frédéric Chautems  Relations membres  

Louis Davis   Auteur 

 

Le comité sortant est reconduit dans sa totalité par l’Assemblée Générale à l’unanimité.  

 

9. Election du Contrôleur aux comptes 2018 - 2019 

 

Frédéric Salmon est proposé comme nouveau contrôleur aux comptes. 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

10. Présentation des objectifs du Comité 

 

Comme chaque année, les objectifs du comité sont de respecter ceux des statuts de 

l’Association. 

11. Divers et propositions individuelles 

 

Néant. 

12. Clôture  

 

Alain clôture la l’Assemblée Générale Ordinaire à 21h00. 


